

Desatascó el coche

El coche se quedó bloqueado por el barro y resultaba imposible salir.

26/11/2018

Tengo mucha devoción a san Josemaría desde hace muchísimos años y acudo constantemente a él para que me ayude en mis necesidades ordinarias sintiendo siempre su ayuda; sin embargo, en esta ocasión que paso a relatar, su ayuda fue especial.

Nos encontrábamos mi marido y yo en medio de un camino completamente embarrado de donde nuestro coche -a pesar de tener gran potencia- no podía salir; lo habíamos intentado varias veces de forma infructuosa, desistiendo por imposible y habiendo llamando ya por teléfono para que vinieran a buscarnos y nos remolcaran, cuando acudí a san Josemaría, diciéndole que nunca me había fallado y que nos ayudara.

Una última vez mi marido volvió a intentarlo y el coche salió del atasco sin tener nadie que auxiliarnos. No dudo de que una vez más san Josemaría nos ayudó.

C.O., España

►[Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

josemaria-desatasco-el-coche/
(24/02/2026)